

Rotary: Serving Humanity



半田南ロータリークラブ

●創立: 1980.2.12 ●認証: 1980.2.25

■会長／山本 慎治 ■幹事／蜷川 勝己 ■例会／毎週火曜日 半田商工会議所
愛知県半田市銀座本町1の1(半田商工会議所内) TEL.(0569)21-0324 FAX.(0569)23-4546

2018-2019

●司 会	S.A.A 榊原顕太郎君
●ソングリーダー	榊原顕太郎君
●国 歌	「君が代」
●ロータリーソング	「奉仕の理想」
●ピアノ	中田美由紀さん
●ゲスト	米山奨学生 オトゴンバヤル ビレグンさん
●ビジター	スレイン チャンディーさん
会長挨拶	杉野 正博君 (常滑RC) 会長 山本 慎治君

挨拶文はホームページの会報で閲覧できます。

●出席委員会

第1841回例会 11月6日(火) 天気(雨)
本日の例会は32名の出席にて、出席率は94.12%です。
なお、前々回は4名のメーキャップにて100%に訂正します。

●Smiling Box

都筑 延男君	奥様誕生日です。
永田 明世君	誕生日祝いありがとうございます。何才かは忘れました。還暦すぎてからは数えないことにしています。
近藤 敏通君	ラグビーオールブラックス戦においてジャパンが大健闘しました。皆様にはあのゲームがどのように見えましたでしょうか? 来年のワールドカップが楽しみです。
石川 信行君	今週は、お寺の普山式があります。実行委員長をやっています。無事終る事を願っています。
間瀬 正君	我が妻の誕生日祝いありがとうございます。いよいよ○○才の大台に乗りました。
石川 勝彦君	人気キャスターの小倉智昭さんが膀胱がん、1947年5月25日生れの71才、年令も生年月日も全く同じ、他人事ではありません。健康である事に「感謝」。
鈴木 宏司君	ワールドフード+ふれ愛フェスタご参加ありがとうございました。おかげ様で天候にも恵まれ、大盛況で、過去最高の売上げ、寄付金額になりました。次年度も開催しますので、よろしくお願いします。
山本 慎治君	米山奨学生、ベギーさん、チャンディーさん本日卓話宜しくお願ひします。また、小生の66歳の誕生日のお祝い有難うございます。改めて自分はオジサンだったのかと驚きます。御祝をいただき、ありがとうございます。
岩部 雅人君	私と家内の誕生日祝いをありがとうございます。今年56才になりました。毎年お祝いをありがとうございます。
手島 嘉宏君	先月20日に7RC親睦ゴルフコンペが開催されました。メンバー、天候、ハンディキャップに恵まれ、なんと優勝することができました。スコアは82でした。ありがとうございました。
榊原 和久君	誕生日祝いありがとうございました。 合計12名 26,000円
榊原顕太郎君	

今月の祝賀

●11月の誕生日祝

手島 嘉宏君 榊原顕太郎君 永田 明世君
岩部 雅人君 山本 慎治君

●奥様誕生日祝

手島 嘉宏君 奥様 路 恵様
間瀬 正君 奥様 なおみ様

●結婚記念日

岩部 雅人君 奥様 秋 枝様



ベネファクター認証状授与
山本 慎治君



感謝状贈呈

卓 話



米山奨学生
オトゴンバヤル ビレグンさん
演題「卒業がちかくなり」



米山奨学生
スレイン チャンディーさん
演題「1年を振り返って」

次回の例会

第1843回例会 「ロータリー財団 今、やるべきこと」
11月20日(火) 於:半田商工会議所

2018/11/06

第15回 会長挨拶

ガバナー公式訪問を10月16日に終え、そして10月27日、28日二日間開催されたWFFワールドふれ愛フェスタは二日間好天にも恵まれ、昨年以上の支援金チャリティーを皆さんから協力して頂くことが出来ました。

皆さんのご協力に改めまして感謝御礼申し上げます。

さて早いもので、11月例会を迎えることとなりました、本日の例会はロータリー情報ですので、東京ロータリー創立について触れてみたいと思います。

まず日本で最初のロータリークラブ、東京ロータリークラブは1920年(大正9年)10月に超一流の実業家24名で創立されました。

そして、創立者は米山梅吉一人ではなく、福島喜三次そして、William L.Johnstonの三人で創立したのであります。

初代会長米山梅吉、初代幹事福島喜三次が就任し、1921年4月に世界で855番目のクラブとして、国際ロータリーに加盟が承認されました。

創立当時、人格的にも立派な大実業家ばかりの集まりだったが、ロータリーのことはよく判っていませんでした。月一回の例会も碌に集まらない状況で、あまり真面目にロータリー活動をしていなかったようです。

米山梅吉はクラブをまとめるのに大変苦労をしたと言われています。

しかし、1923年(大正12)9月1日関東大震災が発生し日本においては、史上最大規模の被害をもたらした。

後にこの事が東京ロータリーを変える切っ掛けとなるのです。

この続きは、12月例会ロータリー情報にて触れたいと思います。
どうぞお楽しみにして下さい。

参考文献 伊丹ロータリー 深川純一
純ちゃんのロータリー3分間情報より